



Légion d'honneur : la promotion du 1^{er} janvier

La promotion du nouvel an de l'ordre de la Légion d'honneur, publiée le 1^{er} janvier au *Journal officiel*, distingue 1 229 personnes "illustres ou inconnues". Parmi celles-ci figurent, au rang de chevalier : **Sébastien Bazin**, PDG du groupe Accor, **Hervé Bécam**, hôtelier, président de l'Opco Akto et vice-président confédéral de l'Umih, **Laurence Bloch**, directrice générale du Plaza Athénée à Paris, **Jean-Bernard Falco**, PDG de Paris Inn Group et vice-président de l'Ahtop, **Guillaume Gomez**, chef des cuisines de l'Élysée, **Nicole Jobin**, inspectrice honoraire de l'Éducation nationale, vice-présidente du jury du MOF maître d'hôtel et du service, **Julien Meimon**, président de Linkee, société de lutte contre le gaspillage alimentaire, **Alexandre Ricard**, PDG du groupe Ricard.

Au rang de la Grande Chancellerie de la Légion d'honneur, au rang de commandeur : **Olivier Pelat**, PDG d'Euroéquipement, franchisé Accor.



Guillaume Gomez,
chef des cuisines
de l'Élysée.



Sébastien Bazin, PDG
d'Accor.



Hervé Bécam,
vice-président de
l'Umih.